

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS
TELEVISIÓN – MATUTINA
JUEVES 03 DE MAYO DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

El senador del blanquiazul **Eduardo Nava Bolaños** interpuso una solicitud de sanción en contra del diputado **Eric Salas González** ante el CEN y el Comité Directivo Estatal del PAN, por una supuesta intervención del diputado en la elección para consejeros estatales y nacionales. (NT)

LEGISLATURA

Ante las versiones que manejan una sustitución en la coordinación parlamentaria del PAN, de **Alejandro Traffon Báez** por **Rafael Puga Tovar**, el primero dijo desconocerlo y aseguró que no ha recibido ninguna comunicación por parte de la dirigencia. (TVA)

La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez** tenía una plaza como investigadora en la legislatura, a la cual pidió licencia para ocupar un cargo de elección popular. Explicó que la renovación de la licencia no tiene trascendencia, pues es sin goce de sueldo, por lo que no hay ninguna irregularidad. (TVA)

Se va a Varsovia, Polonia, el diputado local por el PAN, **Fernando Urbiola Ledesma** a un congreso de la familia. Dijo que pagará el viaje con recursos personales. (NT)

El presidente de la comisión de planeación y presupuesto del congreso local **Eric Salas González**, precisó que dentro del presupuesto del poder legislativo no existe ninguna partida para viajes de los diputados al extranjero o al interior de la República; si algún diputado realizara un viaje al extranjero es por su propia cuenta. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La secretaria de desarrollo sustentable, a través de su titular **Renato López Otamendi**, realizó la presentación del grupo español AENOR especializado en la certificación industrial, una estrategia más para el crecimiento de la planta productiva de nuestro país. (NT)

Se reunieron ayer autoridades del Aeropuerto Internacional de Querétaro con expertos en seguridad; se reforzarán las medidas de control en nuestra terminal aérea. (NT)

SOCIEDAD

Con la finalidad de mejorar el servicio en atención de contingencias, se realizó en el municipio de Ezequiel Montes, el primer encuentro estatal de protección civil, donde acudieron representantes de todos los municipios del estado. El gobernador **Francisco Garrido** dijo que se debe buscar nuevas formas y estrategias que permitan reforzar la seguridad de todos y cada uno de los ciudadanos. (NT)

Se llevó a cabo ayer en Bernal, el primer encuentro estatal de protección civil, cuyo objetivo es analizar a través de mesas de trabajo, la situación de este sector, los riesgos que existen en el Estado y mejorar los mecanismos de coordinación entre diversas dependencias, para mejorar el nivel de respuesta ante cualquier emergencia o eventualidad. (TVA)

Los fenómenos meteorológicos ya no son los únicos que pueden afectar a la población aquí en Querétaro, pues ahora se tiene un nuevo reto, se trata de los accidentes químicos, aseguró el secretario de seguridad ciudadana **Edgar Mohar Kuri**. (NT)

50 centroamericanos provenientes de Honduras y Guatemala fueron asegurados por el Instituto Nacional de Migración; 15 de ellos se entregaron de forma voluntaria y 35 fueron asegurados en Guanajuato, luego de que se volcara el trailer en donde viajaba. (NT)

Hoy, día de la Santa Cruz, se festejan todos los trabajadores relacionados con la construcción. (NC, TVA)

Hoy es día del albañil, también conocido como el día de la Santa Cruz. Miles, tal vez millones, lo festejan en todo el país, pero aquí en Querétaro esta costumbre y sus tradiciones están todavía más arraigadas. (NT)

MUNICIPIOS

Ayer, en la inauguración del Foro por la transparencia se discutieron los puntos a seguir para mejorar el uso y manejo de la información pública, generada por la administración municipal. participaron, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, el ITQ y cámaras empresariales. (TVA)

400 mil pesos dispondrá el gobierno municipal de Huimilpan para crear un cuerpo de protección civil. El Alcalde **Lucio Fajardo** señaló que se trabaja en la creación de un equipo de protección civil, para no depender del apoyo de municipios cercanos, como sucedió el pasado fin de semana. (TVA)

La Secretaría de Seguridad Pública del municipio de San Juan del Río realizó un estudio para identificar los puntos más vulnerables a escurrimientos de lluvia y trabaja en la construcción de pequeños canales, para desviar el agua hacia los lugares donde no haya afectaciones. (TVA)

El presidente municipal de Ezequiel Montes, **Martín Vega**, confirmó ayer el inicio de la reforestación de la Peña de Bernal y agregó que estos trabajos podrían iniciar en los próximos días. Agregó que se establecerán rutas de acceso al monolito, con el objetivo de que las plantas reforestadas no sufran la misma mala suerte de ser arrancadas o dañadas por los turistas. (NT)

En aproximadamente 15 días, la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, conjuntamente con la PROFEPA, iniciará los trabajos de reforestación para proteger la zona baja de la peña de Bernal que ha sido saqueada por los turistas. (TVA)

En el municipio de Tolimán hay solamente una ambulancia rentada para trasladar a los enfermos graves a la clínica de salud de Cadereyta. Ante la implementación de la línea 066 de emergencia, se requiere una mayor infraestructura. (TVA)

LABORAL

Cerca de 4 mil alumnos del ITQ no tuvieron clases el día de ayer, porque los profesores y demás personal se sumaron al apoyo de miles de trabajadores sindicalizados que manifestaron su inconformidad por las modificaciones a la ley del ISSSTE. (NT)

El ITQ no fue la única institución educativa que se unió al paro de labores por la inconformidad a las modificaciones a la ley del ISSSTE, también algunas preparatorias, secundarias y primarias dejaron sus actividades a un lado. Los alumnos no fueron avisados de esta situación, así que todos llegaron para tomar clases como un día normal, pero se llevaron la sorpresa de que no había clases. (NT)

La USEBEQ dijo que habrá sanciones en contra de los profesores y demás personal educativo que no se hayan presentado a trabajar con motivo del paro nacional de trabajadores sindicalizados inconformes por la nueva ley del ISSSTE. (NT)

Si bien cuando una persona está en edad productiva se le dificulta encontrar trabajo, cuando se llega a la tercera edad se complica aún más esta problemática, máxime si se trata de habitantes de comunidades alejadas. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La tarde de este miércoles se veló el cuerpo de **Diego Omar Ramírez Estrada**, joven de 22 años que perdió la vida en una balacera de la colonia las Américas. (NT)

Luego de la balacera que se registró en la colonia las Américas, el secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón**, reconoció que hay delincuencia juvenil en ese punto de la ciudad, por lo que se deberán de intensificar los operativos por parte de las corporaciones policíacas. (NT)

Una de las colonias más inseguras de la ciudad de Querétaro es la de San Pedrito Peñuelas, una de zonas con mayor índice delictivo de la capital. (NT)

En el municipio de Corregidora, a pesar de las medidas que el alcalde dice estar tomando en cuestiones de seguridad, la percepción de la ciudadanía es otra, ya que temen salir a la calle ante el gran número de personas que consumen algún tipo de droga, además de que la inseguridad continúa en varias colonias. (NT)

Denuncian en Chichimequillas que sus habitantes son víctimas constantes de extorsiones telefónicas; el engaño consiste en decirles que sus familiares que se han ido de mojados han sido detenidos. (NT)